

Meilleurs vœux pour l'année 2017.

L'année 2016 s'achève, elle aura été dans la continuité de celle de 2015 marquée par du sang et des larmes causés, une fois de plus, par de lâches attentats islamistes.

Nos pensées vont une fois encore aux victimes de ces atrocités et à leurs familles.

L'année 2016 aura aussi été marquée par l'annonce de Monsieur Hollande qu'il ne briguerait pas un nouveau mandat. Cette annonce sonne comme un constat flagrant de son échec et de 5 années perdues pour la France.

Monsieur François Fillon aura, quant-à-lui, créé la surprise en s'imposant dans des primaires de la droite face aux favoris Nicolas Sarkozy et surtout à Alain Juppé pourtant le candidat des médias, donné grand gagnant d'une présidentielle que finalement il ne verra pas.

Nous tenons -et c'est notre rôle en tant que gardiens de la pensée gaullienne- à rappeler que l'élection présidentielle est la rencontre d'un homme ou d'une femme avec la nation et le peuple, certainement pas celle du chef d'un camp ou d'un parti avec ses militants. Il n'y a pas en France d'un côté un peuple de droite et de l'autre un peuple de gauche !

L'américanisation de la société française se poursuit hélas avec la bienveillance d'une classe politique pressée de mettre fin aux fondements du gaullisme dont pourtant certains osent s'en réclamer. Le régime des partis est réapparu plus fort que jadis et une fois de plus ce sera aux gaullistes de stopper cette frénésie qui conduira, n'en doutons pas, une nouvelle fois la France vers sa perte.

Qu'apportera l'élection présidentielle qui s'annonce ? Le peuple Français, privé de tout espoir, ne se fait guère d'illusion, mais le renoncement n'a jamais rien résolu !

Un gaulliste arrivera t'il à se dresser face à cette situation ? Nous le saurons prochainement, l'étape pour obtenir les parrainages nécessaires afin de pouvoir être candidat à la fonction suprême sera forcément délicate de par les pressions des partis opérées sur les élus locaux et les manipulations habituelles des médias qui boycottent toutes voix qui iraient à l'encontre de leur pensée unique.

Le Rassemblement du Peuple Français, quant à lui, continue son travail pour refaire connaître les valeurs du gaullisme. Une nouvelle génération de gaullistes se réveille nous montrant que notre action atteint son but ! Mais la défense du gaullisme, de la mémoire du général de Gaulle et l'enseignement de toutes ces valeurs que portait l'homme du 18 juin -que nous faisons depuis le réveil du Rassemblement- n'est forcément pas suffisant pour redresser le pays, le combat politique est aussi nécessaire à cela.

Pour toutes ces raisons, le Rassemblement du Peuple Français a également décidé de participer au travail politique que réalise depuis plusieurs années l'U.P.F. Des membres du Comité Directeur du R.P.F ont d'ailleurs intégré le Conseil National de l'U.P.F afin d'aider cette structure dans la bataille politique qu'elle mène.

Le R.P.F servira d'aiguillon à la famille gaulliste qui devra :

- Ecarter du pouvoir ceux qui nuisent aux intérêts de la France !
- Rétablir l'Etat et nos institutions !

- Mettre fin au régime des partis !
- Redonner à notre pays son indépendance, sa souveraineté nationale et populaire !
- Remettre la France au premier rang dans le concert des nations !
- Stopper le communautarisme qui s'installe et remettre à leur place ceux qui veulent nous imposer leurs moeurs et coutumes !
- Instaurer une 3ème voie sociale entre le libéralisme et le socialisme !
- Reconstruire notre économie et notre armée !
- Rassembler les français par delà les clivages politiques !

Parce que la Ve République est aussi menacée par ceux qui aimeraient marquer leur nom dans l'histoire en détruisant l'oeuvre du général de Gaulle, nous devons nous rassembler !

"La fin de l'espoir est le commencement de la mort" Charles de Gaulle